

Sernapesca acordonó el lugar

Elefante marino llega a descansar en sector de la exchipera

Sorpresa causó en la ciudadanía la aparición de un corpulento elefante marino en el sector de la exchipera, al norte de la ciudad. Se trata de un mamífero carnívoro que pasa la mayor parte del tiempo en el mar, viajando y alimentándose, con grandes capacidades de buceo en profundidad. A la tierra llega para mudar su piel, o simplemente para dormir y descansar, como fue el caso de este ejemplar. Tras los primeros avistamientos se dio aviso a las autoridades, tomando Sernapesca acción el procedimiento.

Los profesionales veterinarios de Sernapesca pudieron constatar de que presentaba una herida, aunque no era de gravedad. El ejemplar estaba activo, se veía bien y mide alrededor de 3 metros, identificado como un macho juvenil. El llamado que hacen a la ciudadanía es a mantener una distancia mínima de 50 metros, no hostigarlos, no alimentarlos y a mantener los pe-



GERARDO LÓPEZ

El llamado a la ciudadanía es a conservar una distancia mínima de 50 metros, no hostigarlos, no alimentarlos y a mantener los perros alejados.

ros alejados. Cabe mencionar que si bien son animales grandes y se ven lentos, al sentirse amenazados pueden atacar y actuar con gran velocidad.

El hallazgo se suma a otro avistamiento realizado hace un mes en Porvenir, donde Carabineros recibió aviso de la presencia de un elefante marino en la costa norte de la bahía, en camino hacia Bahía

Chilota. "Era un ejemplar hembra adulta de entre 400 y 600 kilos y alrededor de 2,10 metros de longitud, que se encontraba descansando sin presentar heridas visibles", señalaron desde Sernapesca en un comunicado, agregando que tras monitorearlo lo regresaron al mar.

Igualmente se recuerda el procedimiento a principios de 2023, donde el trabajo de Sernapesca

con otras instituciones permitieron generar condiciones óptimas para que una hembra elefante marino pudiera parir sin complicaciones en cercanías a Puerto Natales. Era la primera vez que se registraba el parto de un elefante en la región, ya que no existía registro en áreas pobladas de Magallanes, afirmó el director regional de Sernapesca de aquella época, Patricio Díaz. **LPA**